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Aos dezesseis dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, às 09h e 10min (nove horas 8 

e dez minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima octogésima primeira reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins e por 11 

Fatima Regina Carlos Saikoski como Secretária. Estiveram presentes os conselheiros 12 

titulares: Adão Tadeu Gomes de Oliveira, Edson Zomar de Oliveira, Francisco José 13 

Menezes da Silva, Idalina Fagundes Venturini, José Marcelino Heck, Juarez José da Silva, 14 

Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari Borba, Elizabeth 15 

Fernandes de Andrade, Laerte Campos de Oliveira, Teresinha Casagrande e os 16 

conselheiros suplentes: Cesar Marques Sarmento, Jardel de Borba Cunha, Clarazete 17 

Gautério de Farias, Fabiana Zambiasi e Liége Mentz. Aberta a sessão, o Presidente propôs 18 

a inversão da ordem do dia, iniciando pela apreciação do processo 009.002258.13.7 que 19 

trata da contratação dos serviços de postagem junto à Empresa Brasileira de Correios e 20 

Telégrafos. A Secretária de mesa Fátima relatou que a não criação da comissão para 21 

apreciar e relatar o processo referente à negociação do terreno destinado à construção da 22 

sede própria do departamento gerou uma quebra do regimento interno do conselho, em 23 

relação aos artigos 43 e 47. O presidente justificou a não formação da comissão devido à 24 

necessidade de celeridade na aprovação da minuta, para evitar que a administração voltasse 25 

atrás e desistisse da negociação, o que acarretaria no retorno à fase inicial de busca de 26 

outro imóvel. Argumentou que foi realizada uma votação onde a maioria dos conselheiros 27 

aprovou a minuta. O Conselheiro Luís Ferrari disse acreditar que as informações que 28 

chegaram aos conselheiros são insuficientes para emitir parecer acerca do assunto, que a 29 

constituição de uma comissão é uma prática regimental. Ressaltou a importância da ata da 30 

reunião passada, onde foi tratado do assunto e reafirmou seu apoio à posição da Secretária 31 

Fátima. O conselheiro Luís Fernando afirmou ter sido um atropelo a forma como foi 32 

tomada a decisão. Citou como exemplo, o processo de contratação dos correios que será 33 

relatado na reunião de hoje, onde todos os conselheiros tiveram acesso ao mesmo por meio 34 

digital. A secretária Fátima ressaltou que sua preocupação é que o encaminhamento se 35 

contrapõe ao regimento interno. A conselheira Teresinha argumentou que será 36 

encaminhado um projeto de lei à Câmara Municipal visando a aprovação para 37 

concretização do negócio e sugeriu que o mesmo seja encaminhado ao conselho de 38 

administração onde os conselheiros formariam uma comissão para acompanhar o seu 39 

trâmite. O conselheiro Luiz Ferrari afirmou que não se sente atendido e manteve sua 40 

posição contrária à forma de aprovação. A secretária Fátima afirma que a preocupação com 41 

o prazo e a possibilidade de recuo da administração não se justifica, uma vez que o 42 

regimento interno do conselho estabelece um prazo de três dia úteis para a comissão 43 

analisar o assunto e apresentar um parecer para aprovação do conjunto dos conselheiros. O 44 

conselheiro Laerte colocou que na reunião passada havia duas propostas, uma pela criação 45 

da comissão para análise do processo e outra pela aprovação da minuta de dação da forma 46 

como estava posta, sendo que a opção do plenário foi pela segunda e que a decisão do 47 
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plenário é soberana. O conselheiro Francisco argumenta que a colocação da secretária 48 

Fátima é quanto ao descumprimento do regimento interno e que isto é que deve ser 49 

discutido, uma vez que a aquisição do terreno já foi debatida em outra oportunidade. A 50 

secretária Fátima afirma que não há no processo nenhum parecer do conselho de 51 

administração. O conselheiro Cesar ressalta que a ata reproduz o que foi discutido na 52 

reunião devendo ser aprovada da forma como está e posteriormente retomada a discussão. 53 

O presidente Eros colocou que modificar o que já foi decidido é errado, tendo em vista que 54 

tanto a lei complementar 478, como o Regimento Interno do Conselho não diz em nenhum 55 

momento que há a obrigatoriedade de criação de comissão, exceto o art 47, que não é o 56 

caso, e que cabe ao Presidente do Conselho a decisão de criar ou não uma comissão, art 43. 57 

Entretanto, se há dúvidas referentes a isto, sugeriu que seja encaminhada à procuradoria do 58 

PREVIMPA uma consulta quanto à discussão de haver ou não ilegalidade na forma como 59 

foi tomada a decisão, lembrando que o Procurador Alexandre, explanou amplamente os 60 

fatos referentes a aquisição e na sua apresentação foi questionado aos Conselheiros se 61 

havia dúvidas e somente após sanar todas as ocorridas é que se passou à votação. O 62 

conselheiro Adão concordou com a proposição do presidente e solicitou que seja aprovada 63 

a ata da forma como está. A conselheira Clarazete afirma que encaminhar consulta à 64 

procuradoria do PREVIMPA vai demorar mais do que se for criada a comissão para 65 

análise em três dias úteis. O conselheiro Carlos informa que participou da comissão de 66 

análise de imóveis para aquisição. Sugeriu que seja verificado se não existem tubulações 67 

de esgotos passando por dentro do terreno, o que poderia inviabilizar a construção de um 68 

prédio no local. O conselheiro Laerte afirma que a Direção Geral não está escondendo 69 

nada e nem tem interesse em fazer isso. Encerradas as discussões, foi realizada a leitura, 70 

aprovação e assinatura da ata da reunião do dia 02/07/2013. O conselheiro Francisco 71 

sugeriu que a comissão a ser criada, seja técnica e com prazo estabelecido. O conselheiro 72 

Luís Ferrari disse que tinha expectativa de que fosse criada a comissão antes de ser 73 

aprovada a dação. O conselheiro Laerte informou que tem uma pré DM onde não existe 74 

nenhum problema para construir no local e que, inclusive, já havia um projeto para 75 

construção do prédio que abrigaria o arquivo municipal. A secretária Fátima disse que as 76 

discussões sobre a aquisição da sede própria do departamento são recorrentes no conselho, 77 

porém, sobre a aquisição deste terreno nunca houve manifestação formal do colegiado. A 78 

proposta de criação da comissão para avaliação do terreno foi aprovada, terá um prazo de 79 

trinta dias e farão parte dela, os conselheiros Carlos Adolfo Bernd, Luís Ferrari Borba, 80 

Laerte Campos de Oliveira, Edson Zomar de Oliveira e a conselheira Elizabeth Fernandes 81 

de Andrade. Passando à pauta do dia o presidente relatou o processo e realizou a leitura do 82 

parecer por ele elaborado. O parecer foi aprovado por unanimidade. Foi enviado pelo 83 

Diretor Geral ao conselho de administração, o processo 001.044846.08.8 que trata da 84 

concessão da gratificação de risco de vida aos agentes fiscais da SMIC, para arquivamento, 85 

a secretária Fátima e o conselheiro Adão Tadeu irão realizar a apreciação do mesmo e 86 

emitir parecer no prazo de quinze dias. Devido ao adiantado da hora, foi proposta a 87 

postergação da apresentação da nova estrutura do PREVIMPA, sendo aprovada. Não 88 

havendo nada mais a tratar foi encerrada a reunião às 11h (onze horas) e foi lavrada a 89 

presente Ata que vai assinada por mim Fatima Regina Carlos Saikoski, secretária de Mesa 90 

e pelos demais presentes. 91 

 92 

 93 

Eros Miguel Sadowoy Martins – Presidente      Fatima Regina Carlos Saikoski - Secretária 94 

 95 
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